

Eine lichtvolle Wesenheit grüßt dich. Die Natur schläft noch in ihrer Dunkelheit. In diesem Raum strahlt das Licht und die Töne der Musik schwingen durch den Raum, getragen auch von den Schwingungen der Liebe. Diese Schwingung kannst du auch in deinem Kopf spüren. Leise und zart bauen sich diese Schwingungen der Liebe und der Verbindung auf. Eine geistige Verbindung könnte weitere Kreise ziehen wenn die Menschen offener für eine geistige Verbindung wären. Der Ansatz wäre bei vielen Menschen da, doch die Erwartungen sind zu gross. Verstandesmäßig gibt es keine Verbindung. Die Herzenstüre sollte geöffnet werden, damit eine liebevolle Verbindung, Miteinander, geschehen darf. Die Erwartungen sind dabei sehr oft zu gross und somit wird die Verbindung blockiert. Geschehen lassen und ruhig in sich in der Mitte sein. Ist einmal ein Kanal geöffnet, bedarf es immer wieder Übung, somit wird der Kanal offen und auch frei vom Druck unbedingt eine Verbindung herstellen zu wollen. Leise, ganz leise ist eine geistige Verbindung liebevoll spürbar im inneren Sein. In dieser Zeit warten, oder besser gesagt, sind viele positive Geistwesen offen für eine Verbindung. Wer Liebe aussendet, wird auch Liebe bekommen und spüren dass eine Verbindung stattfinden kann. Niemals Ängste zulassen sondern vertrauensvoll und stark in sich sein. Dankbar dass es geschehen darf und soll. Das wäre für eine liebevolle Verbindung wichtig. Geschehen lassen.

Geschriebene Worte haben für viele Menschen einen hohen Stellenwert, sind immer lesbar und tragen die Schwingung der Liebe in sich. Für gesprochene Worte bedarf es mehr Übung und Vertrauen für die Richtigkeit. Ist eine schriftliche Verbindung einmal hergestellt, ist eine Verbindung für gesprochene Worte auch schon gegeben. Diese Adventzeit bringt Ruhe in die Herzen für alle die dafür offen sind. Begebt euch auf den Weg der Herbergsuche und kommt dann bei der Krippe an, die in eurem Herz auf euch wartet. Jeder geht seinen Weg in seinem Tempo, meditiert, geht in die Natur, öffnet euch für alles Schöne, geht den Weg der Liebe und achtet dabei auf Menschen die krank, allein, einsam sind und den Sinn eines Erdenlebens nicht mehr erkennen können. Seid diesen Menschen Stütze und Hilfe. Solche Hilfestellungen sind eingehüllt in den Adventsegen und bringt euch Glück.

Geniesst nun den 2. Advent. Geht ruhig durch die Zeit. Sucht nicht im Aussen. Alles ist gespeichert in euch, alles könnt ihr abrufen, für euch anwenden und somit den wahren Sinn eures Lebens erkennen. Geht ruhig und getragen von den Schwingungen der Liebe durch den Advent. Öffnet eure Hände damit ihr geben und empfangen könnt. Der vorweihnachtliche Segen sei euer Schutz und Wegbegleiter durch die Zeit. Danke dass ich schreiben durfte. Danke für deine Zeit. Eine lichtvolle Wesenheit. Danke für die lieben Wünsche.